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女子高爾夫教練協會(WGCA)
全美學者名單上週出爐。華裔年
輕女子高爾夫球員修嘉佑 (Kiona
Hsiu)榮獲殊榮。由美國女子高爾
夫教練協會舉辦的全美傑出學者
（WGCA All-American Scholars），是
全美大學高爾夫球界最重要的運
動員獎項之一，入榜者都是各大學
的佼佼者。修嘉佑今年榮獲全美
學者球員獎項，是Trinity入榜兩人

中唯一的華裔運動員。「這真的是
至高的榮耀，能跟這些在全美各大
學高爾夫球運動員的傑出者共同
獲獎，給我很多鼓勵與榮譽」，修嘉
佑表示。

受到父母親的鼓勵，修嘉佑從
小就開始接觸高爾夫球，高中順理
成章進入校隊，

2020年進入德州 Trinity 大學
校隊, 隔年 SCAC冠軍賽為學校拿

下女子團體冠軍與個人季軍。 今
年三月以年僅 18歲為 SCAC獲選
為最佳球員及六月獲選年度新人
獎，及WGCA女子高爾夫球教練協
會學者殊榮。

在高爾夫球運動上，修嘉佑的
啟蒙來自父母。「我總是看到父親
打高爾夫球，在我3、4歲的時候，我
的父親給了我一套兒童高爾夫球
杆來打，」修嘉佑說。「我非常喜歡
這項活動，從那時就一直打到現
在。」修嘉佑從小就喜歡高爾夫球，
在課餘後不斷地練習以提升自己
技能，從小南征北討，獲獎無數，高
中時期除了高爾夫球校隊之外並
加入辯論社，英文榮譽社團及聯合
國俱樂部。高爾夫球及辯論都有
很不錯的成績。她說，高爾夫球因
常要四處征戰，為讓她專心練習，

修嘉佑的求學階段球藝多以自學
為主。

修嘉佑表示，在她成長過程
中，高爾夫球是一項流行的運動。
在她 6歲那年，爸爸首次帶她到高
爾夫球場，她便愛上這項運動。家
族成員沒有打高爾夫球的歷史，但
她自小對高爾夫球着迷。每次練
習，雙手都長滿水泡。練習過程雖
然艱苦，但是一旦開始，就不願意
停止。父母自少就十分支持她，給
予她自信心，建立了成為優秀高爾
夫球年輕選手的基礎。

修嘉佑父親說，在學球的路
上，一家人曾經徬徨，衝突也不曾
少過，有許多辛苦，但也有更多的
感恩，忍過去，熬過去，終將會海闊
天空。「是體能、球技、抗壓的極
致。」她父親觀察，「對於每一次推

桿，拿捏距離、力道、節奏，修嘉佑
在乎每一項技術細節，因為都會影
響比賽的成績。」

在獲得WGCA殊榮後，修嘉佑
表示，她的父母就是她最仰望的對
象，如果沒有他們的鼓勵，就不會
成為今天的傑出高爾夫球運動員，
也絕對不會被入選為全美學者名
單。問及得到的WGCA殊榮有何
感想，修嘉佑表示在新冠肺炎疫情
蔓延全美的艱難期間還能打球，感
到非常幸運，未來三年大學裡會繼
續努力，期許更上一層樓。打高爾
夫球真是一種體能、球技、抗壓的
球藝，修嘉佑表示，球賽時雖然經
常會偶遇亂流，但把握每一桿，
盡情發揮達到最好成績，希望
將來有機會成為另一位台灣之
光。
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我的好朋友——凯撒
吴瑞欣

凯撒是一个纯种的英系黄金猎犬。在他两个月大的
时候来到了我家，现在五岁半了，已经长成了一个高高大
大的“男子汉”。

他特别漂亮。大大的脑袋，大大的眼睛，黑黑的圆鼻
子，毛是纯白色的，卷卷的，粗粗的腿，长长的尾巴，蓬松松
的。他的性格非常的温和，喜欢“呵呵”的笑。遛狗的时
候，每次遇到人，他们就会喜爱地抚摸几下凯撒的头，由衷
地夸奖凯撒：“这条狗真漂亮！他是什么品种啊？”。凯撒
好像是听得懂人话，每到这时，就会“呵呵”地朝着别人笑
着摇起长长的尾巴。

凯撒也很聪明。他小的时候经常会咬鞋，我的好几双
鞋就断送在他的利齿之下，这时，我会轻轻摸着他的头，盯
着他的眼睛，轻声地说：“凯撒啊，你是个懂事的孩子，不能
咬姐姐的鞋，你要听话。”他好像真的听懂了，从此以后再
也没有发生咬鞋的事儿。

凯撒也知道什么时候该玩儿，什么时候主人需要安
慰。有一次我生病了，有点发烧，因此没去上学。我吃了
药躺在沙发上，想休息一下。凯撒就小跑着赶过来，他温
柔地看着我，好像知道我现在不舒服，知道我需要安慰。
他跟我一起躺在沙发上，头紧紧地靠着我，那一刻，我的病
好像一下子就好了大半。

凯撒是我最好最好的朋友，我很爱他，他也很爱我！

怀念我的校园
梁美玫

新冠病毒来的时候，我很伤心。平时每天上学的时
候，就可以看见我的同学和老师。而现在，我看见的人只
有在家里的亲人。

我还清楚地记得，我在新学校交到的第一个朋友，她
叫Krisha。

那时候我读三年级。有一天课间休息的时候，我无聊
地向一棵大树走去。这时，跟我同在一个班的女孩向我过

走来。她说；“你想跟我一起玩吗？”我对她说：“好哇。那
我们玩什么？”那个女孩子说：“草场。”我迷惑地问：“在草
场上怎么玩呢？”“很简单。我们就从草场的一边跑到另
一边，谁先跑到就算谁赢。”我高兴地回答；“那我们开始
吧！”

“三，二，一，开始！”我用尽全身的力气往前跑。几秒
钟之后，那个女孩已经被我落到后面。我首先跑到草场的
另一边，然后高兴地跳着：“我赢了，我赢了！”那个同学也
跑过来说：“ 算你赢了！对了，你叫什么名字？”“梁小美，
你呢？”“我叫Krisha。”好好听的名字！从那以后，每天在
学校的时候，我都会跟Krisha一起玩，因为我生来胆子小，
交的朋友不多，Krisha几乎就是我唯一的朋友。到四年级
的时候，Krisha跟爸爸妈妈一起搬走了，我当时特别难过，
甚至偷偷哭过。

五年级的时候，我的老师做了髋关节手术，需要离开
了我们几个月。老师对我们特别严格，有他在，没有同学
敢捣乱。有一天，代课老师跟我们说，我们的老师要回来
了。他让我们把教室打扫的漂漂亮亮，让老师回来的时候
感到高兴。

班里有个男孩儿，名字叫 Nikhil，我的朋友都觉得他
很讨厌。这天，他站在一个凳子上，趾高气扬地说；“大家
好，我叫 Nikhil，你们今天的任务是把教室打扫得干干净
净。”他指向我的方向：“你的任务是把教室里的纸屑放到
一块。”我犹豫了一下，还是照做了。

教室收拾好了，于是，大家一起动手制做一条横幅，上
面写着：欢迎老师回来！在字的周围还画上了一些图案。
一切准备好了，代课老师把我们的老师带进教室。看着干
净、整洁的教室和一大群心爱的学生，老师开心极了，他挨
个拥抱了我们，就像是自己的孩子一样。

我对小学的感情特别深。现在虽然已经上了初中，但
每次想起小学快乐的时光，就格外开心，我希望我对每所
学校的感情是一样的。

怀念我的校园
——一个可怕的黑影

余丹婵

尽管因为疫情，我们已经被迫离开学校一年多了，但
那些发生在学校的有趣的事情不时地在我眼前浮现，想想
都会笑出声来。

那是在我读四年级发生的一件事。
当时，我们正在上科学课，而我们的教室是在学校旁

边搭建的几个临时课室。大概还有两三个小时就要放学
的时候，教室的扩音器里突然传来校长非常严肃的声音：

“老师和同学请注意，从现在起，学校将进行封锁，请大家
呆在教室里，千万不要出来，原因以后会告诉大家！”校长
的公告一下子就把我们吓到了，我们按照老师的吩咐，赶
紧把所有的灯关了，用纸挡住门窗，所有人马上藏在桌子
的下面……

就在这时，我们忽然看到一个人影正在教室外面来回
走动，不知道他到底要干什么，看起来是想推开我们教室
的门！我们都被吓坏了，有些同学还被吓哭了……我躲在
一个同学的后面，看得出来我前面的同学也很害怕，身体
不停地抖动。这时，老师小声地提醒大家：“不要出声！千
万不要出声！”

我曾经记得，老师以前教过我们防御和阻挡的方法，
就是当危险发生的时候，应该把重物挡在门上，让坏人进
不来。这时，老师悄悄地站起身来，她想确认一下窗外究
竟是什么人，如果真的是坏人，我们就要赶紧动手，用桌子
挡住教室门。老师慢慢地走到窗边，偷偷地往外看，矣，这
个影子看起来有点面熟？她大着胆子仔细看，哈哈，原来
那个影子就是我们学校的保安，他之前想推开我们的教室
门，是想确认一下门是不是锁了。估计之前校长也被他给

“骗”了！
这时，扩音器里再次传来校长的话：“老师和同学请注

意，现在封锁解除，学生和老师可以继续上课了。”这时大
家你看看我，我看看你，然后不约而同地擦擦头上的冷汗
……咳，一场虚惊！

这不过是我们学校曾经发生的一件小事情，尽管过去
了很久，但我记得最清楚，就像发生在昨天一样。

虽然我已经小学毕业了，但那所学校将会永远留在我
的心中。我不会忘记那些令人尊敬的老师，还有那些要好
的朋友。

这是我第一次任教美中实验学校洛城校区，正好赶上学校举办夏令营，冯旭老师希望老师们各尽所能，开设不同的特色班，于是教了近二十年中文写

作的我，又招收了十几位弟子。尽管我深知，学习中文是个相当漫长的过程，学习中文写作更不能一蹴而就，我只是希望孩子们通过我的“中文写作课”，

对中文写作不再恐惧，并且逐渐喜欢上这门“手艺”。短短五节课，我就惊喜地发现，孩子们的写作能力见长，正如一位家长所言：“以前从来没这么写过，

通过孙老师的课，孩子好像有点感觉了。”

但愿家长不是出于恭维，也许下面的几篇作文更能说明问题。

美中实验学校“中级中文写作班”

孙殿涛老师


